



Katholische Erwachsenenbildung  
Rottal-INN-Salzach e.V.

## **Ort der Hoffnung - Kinderdorf Guarabira in Brasilien**

### **Vortrags- und Gesprächsabend mit Bildern**

**Mi 11.09.2019, 19.30 Uhr**

**Ort:**

Neuötting, Klösterl-Pfarrsaal, Klostergasse 4, 84524 Neuötting

Das Kinderdorf Guarabira im Bundesstaat Paraíba, befindet sich im Armenhaus Brasiliens. Es ist ein Ort der Hoffnung, den die Kinder im Grunde selbst erfunden haben unterstützt durch Priester Gerd Brandstetter. Als er 1990 einen Straßenjungen im Gefängnis besuchte, bat dieser, ihn bei sich aufzunehmen. Der zuständige Richter und der Pfarrer nahmen seine Bitte an. Bald kamen auch der Bruder des Jugendlichen und weitere 10 Straßenkinder in die notdürftige Aufnahmestelle. Sie gaben sich selbst den Namen die Kleinen mit Christus. Daraus entstand der brasilianische Verein der Kleinen mit Christus und das Kinderdorf Guarabira. Heute betreuen wir auf einem 6 Hektar großen Gelände mit 6 Jugendhäusern, einer Grundschule und einem Kindergarten täglich 230 Kinder und Jugendliche aus Notsituationen.

**Mitveranstalter:**

Kolpingsfamilie Neuötting

**Referent:**

Gerhard Brandstetter

**Veröffentlichungsdatum:** 19.08.2019

**Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.**

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)  
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44  
Fax 08671 – 84 671  
info@keb-ris.de  
www.keb-ris.de